

Cuba: Muestra audiovisual internacional lanza su convocatoria online

Image not found or type unknown



Convocatoria.

Camagüey, Cuba, 29 ago (PL) El Almacén de la Imagen, muestra audiovisual internacional, lanza hoy la convocatoria para su 30 edición 'para no dejar morir el arte joven a pesar de la Covid-19', comentaron en esta ciudad sus organizadores.

Hasta el 27 de septiembre se recibirán las diversas propuestas para un evento que en esta oportunidad se realizará online.

'Ello nos permitirá explotar al máximo las nuevas tecnologías, el mundo de internet, con las transmedialidad y sus formas novedosas de hacer', comentó Reynaldo Labrada, presidente del comité organizador.

Además de potenciar a los realizadores cubanos, 'en esta oportunidad ya se nos han acercado creadores de varias regiones de Latinoamérica, entre ellos chilenos interesados en lo que se hace en nuestro país' comentó la curadora Isabel Palma.

El certamen, diseñado especialmente para jóvenes menores de 35 años, pondrá en competencia trabajos de ficción, video clip, animados, promocionales, documentales, y cortos de hasta tres minutos que optarán por el Gran Premio Luces de la Ciudad, y demás categorías.

Otras especialidades como Fotografía, Dirección o Música también estarán en concurso 'en este espacio que ya es paradigmático para el audiovisual alternativo más allá de la gran industria' comentó a la prensa el especialista Juan Antonio García.

Auspiciado por el Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográfica, y organizado por la Asociación Hermanos Saíz (AHS) en Camagüey, el Almacén mantiene la tradicional competencia con los pitching de Animación y Ficción.

'En tiempos de pandemia la AHS no ha dejado morir eventos cruciales para el arte joven como este, y aunque de forma online, así la creación no muere en ninguna circunstancia', dijo el presidente de la Asociación, Ithordan Torres.

Para el mes de octubre, en esta urbe, una de las más importantes en la vida cultura de la mayor de las Antillas, el Almacén volverá a ser propicio para talleres y conferencias, enfocados en los elementos transmedia y la creación audiovisual de la nueva generación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/232668-cuba-muestra-audiovisual-internacional-lanza-su-convocatoria-online>



Radio Habana Cuba